



La Santa Sede

**CARTA DEL SANTO PADRE JUAN PABLO II
AL PRESIDENTE DE COSTA RICA
CON MOTIVO DEL ENCUENTRO DE LOS PRESIDENTES
DE LOS PAÍSES CENTROAMERICANOS***

*Excmo. Señor Oscar Arias Sánchez
Presidente de la República de Costa Rica*

Con ocasión del próximo encuentro de los Presidentes de los Países Centroamericanos en San José de Costa Rica, en un momento de nuevas tensiones y dolorosos conflictos en esa región, deseo formular fervientes augurios a fin de que tal reunión, mediante un diálogo sincero y constructivo, contribuya a encontrar de nuevo el camino de la paz, ya iniciado hace tiempo con perspectivas llenas de esperanza, y ponga las bases para una colaboración más efectiva, con el rechazo de la violencia, con el respeto recíproco entre las naciones y las instancias sociales y políticas de cada país, así como con la salvaguardia de la vida y de los derechos fundamentales de cada persona humana.

Sobre los trabajos de la reunión y sobre las queridas poblaciones de América Central, que siempre anhelan una paz duradera en la justicia y en la serena convivencia, invoco la constante protección de Jesucristo, Príncipe de la Paz, mientras imparto a todos cordialmente una especial Bendición Apostólica.

El Vaticano, sábado 9 de diciembre de 1989.

JUAN PABLO II

**Insegnamenti di Giovanni Paolo II, vol. XII, 2 p.1488.*

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana